

# Erfolgreiches Sportjahr 2025 für die Schützengesellschaft

Ein sehr erfolgreiches Sportjahr geht nun zu Ende.

Die Vereinsmeisterschaften bedeuten jedes Jahr den Anfang für das kommende Sportjahr. Bei denen die Schützen in den verschiedensten Disziplinen und Verbänden herausgefordert werden. Um an weiteren Meisterschaften der Verbände teilzunehmen zu können, bildet die Vereinsmeisterschaft die Grundlage.

Im März/April fanden die **Kreismeisterschaften** in Konstanz statt. Der erfolgreichste Schütze war hierbei Michael Giersch mit insgesamt vier 1. Plätzen und zwei 2. Plätzen. Ebenso auch Felix Hermann mit zwei 1. Plätzen und einem 3. Platz. Michael Kästner platzierte sich zweimal als Zweiter. Mit drei gemeldeten Mannschaften holte die Lupi-Mannschaft den 1. Platz und in den Disziplinen KK Sportpistole und 9mm Pistole jeweils den 2. Platz.

Die **Landesmeisterschaften** wurden im Mai/Juni, an verschiedenen Standorten wie z.B. Hüfingen, Heitersheim, Müllheim oder Buchholz, ausgetragen. Mit vier Landesmeistertiteln, Felix Herrmann mit 3x Gold und Michael Giersch mit 1x Gold, und vielen weiteren hervorragenden Ergebnissen, konnte diese Meisterschaft ebenfalls äußerst erfolgreich beendet werden.

**Im August standen dann die Deutschen Meisterschaften in München an. Hierbei konnten sich Michael Giersch und Felix Hermann qualifizieren** und ein paar interessante Tage in München verbringen. Unter dem Motto „dabei sein ist alles“ traten beide Schützen an Ihren Wettkämpfen an. Felix erreichte den hervorragenden 6. Platz in der Disziplin 25m KK-Sportpistole.

**Das erste Mal qualifizierte sich Felix für die Disziplin 50m Freie Pistole und erreichte gleich mit 527 Ringen den erfolgreichen 3. Platz.**

Nebenher wurde der **Rundenwettkampf** mit der Sportpistole geschossen. Seit vielen Jahren, konnten 3 Mannschaften an den Start gehen. Die 1. Mannschaft schaffte die Titelverteidigung. Ebenso in der Einzelwertung konnte der 1. Platz von Felix Hermann verteidigt werden.

Zum ersten Mal nach vielen Jahren wurde eine Mannschaft in der **Lupi-Liga** angemeldet. Selbst hier schaffte es niemand an Felix Hermann vorbei. In der Einzelwertung gewann Felix den 1. Platz. Roman Psotta schaffte es auf den 3. Platz und Michael Giersch auf den 7. Rang.

Bei der Mannschaftswertung musste man sich nur einer Mannschaft geschlagen geben und belegte somit den erfolgreichen 2. Platz.

Die Schützengesellschaft bedankt sich bei allen Schützen, für diese zahlreichen und äußerst erfolgreichen Wettkampfteilnahmen und wünschen im kommenden Jahr ebenso viel Freude am Schießsport.

Ebenso bedanken wir uns bei allen Mitgliedern, Freunden und Gönner und den zahlreichen Besuchern unserer Veranstaltungen, die uns mit all Ihren Möglichkeiten das Jahr über unterstützt haben und wünschen allen eine ruhige und besinnliche Weihnachtszeit.